



旭ヶ丘総合センターだより

2023. 春号



旭ヶ丘体育館
玄関付近の雨漏りでご迷惑をおかけしていましたが、
雨漏り改修工事が終わりました。



センターのパンジーは
大雪に負けず
元気に咲いています。

2月14日(火)
あらかし学級と
合同避難訓練を
行いました。



10年に一度レベルの寒波と言われた
1月下旬
来館された生徒さんの車の下
なんと！
氷柱(つらら)が出来ていました
皆さんと大笑い
笑顔いっぱい的一年になりますように♡

このマークを
知っていますか？



身体障害者標識(身体障害者マーク)
肢体不自由であることを理由に免許に条件を
付されている方が運転する車に表示するマー
クで、マークの表示については、努力義務とな
っています。
危険防止のためやむを得ない場合を除き、
このマークを付けた車に幅寄せや割り込みを
行った運転者は、道路交通法の規定により罰
せられます。



コロナウイルス感染拡大防止の為、利用条件や人数制限を設けております。
詳しくは、お問い合わせください。

大淀町比曽327-1 電話0746-32-5189



「日本の平和の鐘」に込められた願い...

国連本部には、「日本の平和の鐘」という梵鐘があります。この鐘は1954年（昭和29年）6月、当時まだ国連に加盟が許されていなかった日本から、中川千代治さんが制作し、日本国際連合協会を通してニューヨーク国連本部に寄贈されたものです。日本では「国連平和の鐘」とも呼ばれ、直径60cm（センチメートル）、高さ1m（メートル）、重さ116kg（キログラム）あります。鐘の正面には『**忝界絶対平和萬歳**』（世界絶対平和万歳）と铸込まれ、撞木の当たる所は平和を意味する月桂樹で囲まれた太陽と月が描かれています。中川千代治さんが「主義主張、宗教、人種、国の違いを越え、国連代表者やローマ法王ピオ12世をはじめ、世界各国の人々からコインや金貨を世界各地、自ら回り集めて平和を願う人々の心として一つに溶かして、3年をかけて香川県高松市の多田铸造所で国連本部に贈る鐘を造られました。そして「その鐘を平和の為に鳴らしてもらいたい」と中川千代治さんは訴えました。『**忝界絶対平和萬歳**』（世界絶対平和万歳）とは、「世界が絶対に永遠に平和であります様に」という意味で、贈呈者の中川千代治さんの強い願いです。この「日本の平和の鐘」は、国連に於ける平和の象徴として毎年、春分の日と9月21日の国際平和デーに合わせて、国連で鳴らされて平和を祈念にした鐘打式が行われています。また、1970年（昭和45年）の大阪万博（日本万国博覧会）開催時は、ニューヨークから16年ぶりに里帰りし国連館に展示されたようです。国連に日本の平和の鐘を寄贈した中川千代治さんは、その後各国のコインを集めて溶かし造って、自ら鐘を携えて訪問し平和を訴えて鐘を撞いて頂き「忝界絶対平和萬歳」（世界絶対平和万歳）と刻んだレプリカを各国に贈られました。確認出来ているだけで、その数二百八十八個で
亡くなるまで続けていたそうです。

「日本の平和の鐘」について
詳しく知りたい方は
QRコードを読み込んで下さい



「トルコとシリアで大地震」



2月6日にトルコ南部とシリア北部の国境地域で大地震が発生しました。この大地震でトルコとシリアの両国あわせて4万3000人以上（2月18日現在）が亡くなられ、現地では懸命な捜索や救助活動が続けられています。トルコは軍事侵攻が続いているウクライナとロシアの近くで、黒海を挟むかたちで向かい合っています。軍事侵攻も1年を迎え死傷者も十万人以上にも上ります。また、大勢の市民が国外へ避難しています。このトルコは親日国で日本と友好関係にあります。1890年（明治23年）に和歌山県串本町の大島樫野崎沖合で起こったオスマン・トルコ帝国の使節団座乗艦エルトゥールル号の遭難事故があり、当時の大島島民が献身的に救助したことがきっかけです。串本町には、犠牲者を弔うために建てられた慰霊碑や、トルコ記念館もあり事件の遺品や写真などが展示されています。私も以前トルコ記念館に行ったことがあります。また、トルコは12年前に起こった東日本大震災の時に、心温まる支援を行ってくれていたようです。

「困った時はお互い様」と言うように、国籍や人種に関係なく、地球に住む家族だと思い助け合う事の大切さを忘れてはいけないと思います。

ひょうご安全の日



今年の1月17日で28年が経った阪神淡路大震災。この震災を機に兵庫県では、阪神淡路大震災の起こった1月17日を「ひょうご安全の日」ときめて、防災訓練を忘れずに安全で安心できる社会をつくるために取り組み続けています。また、3月11日で12年が経つ東日本大震災。この震災の起こった釜石市の小中学校では、2004年からの防災教育に取り組んでいて、この防災教育によって多くの児童や住民の命を救い、『釜石の奇跡』と呼ばれています。この様に、日々の積み重ねが実を結びます。

